

Da die Fa. Hagemann nur das Haus ab Oberkante Kellerdecke stellt, liegt die Errichtung des Kellers bzw. die Suche nach einem Bauunternehmen dafür in unserer Hand. Zwar kooperiert Hagemann Haus mit der Fa. Knecht, einem großen Anbieter von Fertiggellern, allerdings ist deren Preis auch nicht überragend günstig und einige Erfahrungsberichte nicht die besten. Darum holten wir Ende März Angebote regionaler Bauunternehmen ein.

Zu unserer Freude lagen diese nur geringfügig über dem der Fa. Knecht. Unter den Angeboten war auch eines der Fa. [Häusler Bau](#), die in Bad Endorf ansässig ist. Nach einem Gespräch vorort haben wir uns dann auch für dieses Bauunternehmen entschieden, auch weil uns eine kurzfristigere und zeitnahe Errichtung zugesichert wurde.